

Mowi Chile realiza positivo balance anual tras última “Venta Vecino” de salmón

Durante 2024 más de cinco mil familias de la Región de Aysén pudieron acceder a casi 13 toneladas salmón fresco y derivados con un 70% de descuento en comparación a los precios de mercado, acercando, de esta manera, el producto a comunidades donde la compañía opera.

El programa “Venta Vecino” es una iniciativa, que nace en 2019 y se desarrolla en distintas épocas del año, forma parte de la Estrategia de Sustentabilidad Corporativa de Mowi como una manera de contribuir a la nutrición y buena alimentación de los habitantes de la región, poniendo a disposición el salmón y vendiéndolo a un precio rebajado y preferencial para todos los adultos mayores.

Con dos exitosas ediciones realizadas durante 2024 en Puerto Aysén, Repollal, Melinka y Puerto Chacabuco, la venta de Mowi benefició a cerca de cinco mil personas, quienes accedieron a productos de alta calidad a precios preferenciales, consolidando su compromiso con las comunidades donde opera.

En total, se distribuyeron más de 12.600 kilos de salmón fresco, 3.200 latas de salmón al agua y 4.700 packs, logrando un impacto significativo en el bienestar alimenticio de las familias de la región, especialmente de adultos mayores, quienes gozaron de descuentos de hasta un 70%.

Álvaro Pérez, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Públicos de Mowi, destacó que esta iniciativa forma parte fundamental del compromiso de todos quienes trabajan en la empresa, y destacó que “permite mantenernos conectados con nuestras comunidades en los territorios donde tenemos operación productiva, dialogar con ellos y, a partir de sus visiones, diseñar estrategias conjuntas para



impulsar el bienestar de Aysén. Al mismo tiempo, les da la oportunidad de acceder a este alimento de calidad y con gran valor nutritivo”.

Los vecinos también han valorado profundamente esta oportunidad. Rosa Navarro, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Aysén, destacó que “es una gran ayuda para la comunidad ya que no todos tienen la oportunidad de consumir un alimento esencial como el salmón. Se ve cómo los vecinos concurren a comprar por las largas filas que se producen. Gracias a todos por la iniciativa, ojalá sigan aportando con este beneficio para todos los habitantes”.

A través de esta propuesta, Mowi reafirma su compromiso con los vecinos de Aysén, pudiendo entregar un alimento rico y saludable acogiendo la demanda de la población. Se espera que se realicen posteriores ventas para continuar fortaleciendo su plan de apoyo social a las comunidades vecinas.

